

**PUBLIRREPORTAJE**


# Aerosan se prepara para nueva temporada de la fruta con un aumento de 30% en su capacidad logística

Con miras a la próxima temporada de exportación de fruta 2024-2025, Aerosan, la compañía de logística de carga aérea de SAAM, está desarrollando inversiones significativas en infraestructura y procesos, ampliando en más de 30% el espacio de almacenaje en frío para transferencias, tanto de fruta como de salmón en sus instalaciones en el aeropuerto de Santiago.

El gerente general de Aerosan, José Luis Rodríguez, comentó que "el transporte aéreo para la fruta es una tendencia creciente: permite llegar con el producto en menor tiempo y en óptimas condiciones a su destino final, por lo que en la logística es crucial resguardar la cadena de frío". En consecuencia, la compañía está reforzando sus tres procesos clave: recepción, almacenaje en frío y despacho.

La empresa se ocupa de recibir la carga en cámaras frías especialmente acondicionadas, realiza controles de seguridad y lleva registros automatizados en temperatura, peso, mediciones y volumen. De esta forma, participa en la cadena logística de productos que se exportan vía aérea, principalmente a China y USA, tales como cerezas, arándanos, ciruelas, duraznos y uvas.


**Inversiones**

Aerosan se está preparando con cinco andenes para recepción, lo que se traduce en un aumento de 60% para esta etapa del proceso. Este incremento en la capacidad de recepción es crucial para manejar el volumen creciente de frutas exportadas. Además, se ha creado un área exclusiva para recibir productos hortofrutícolas que requieren certificación USDA, para asegurar que estos cumplan con los estándares más estrictos de calidad y seguridad.

También, se han duplicado las líneas de inspección para el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) para agilizar la etapa de escaneo. Este aumento en la capacidad de inspección permitirá procesar más de 440 toneladas diarias de productos, manteniendo los altos niveles de servicio para la salmonicultura. Finalmente, se aumentaron en 50% las puertas de salida, de modo que cada cámara de frío tenga una salida independiente, mejorando así el flujo de las transferencias.

Los servicios de Aerosan están diseñados para garantizar el control de temperatura, lo cual es esencial para mantener la frescura y calidad de los productos durante el transporte. También se ofrece trazabilidad en almacén e integración con sistemas de aerolíneas, lo que permite a los clientes monitorear sus productos en tiempo real y asegurar que lleguen a su destino en las mejores condiciones.

**¿Qué hace Aerosan?**
**Servicios:**

- Manejo físico y documental de carga de importación y exportación
- Atención en rampa a aeronaves y pasajeros
- Almacenamiento aduanero

*Durante la temporada pasada, entre octubre y febrero, la compañía procesó más de 20 mil toneladas de fruta para ser movilizadas desde Chile a otros países, lo que representa un incremento de cerca de 60% en comparación con la temporada anterior. Entre estas exportaciones destacaron las cerezas que sumaron más de 11 mil toneladas.*

<b>+500 mil toneladas de carga por año</b>	
<b>+9 mil vuelos por año</b>	<b>33.029 m<sup>2</sup> de bodegas</b>
<b>8 aeropuertos en Chile, Colombia y Ecuador</b>	

